



Le spectacle des CM1/CM2



Nous avons préparé un spectacle pour Noël

Le jeudi 17 décembre au soir, nous avons présenté à nos parents un spectacle de Noël à la salle des fêtes de Souchez.

C'était la véritable histoire du Père Noël que nous avons joué avec des saynètes, des mimes, des chants, des poésies...

Il y avait 4 narratrices (Romane, Marine, Sarah et Joséphine) qui lisaient l'histoire et pendant ce temps là, nous nous préparions pour nos saynètes.



L'histoire

Le spectacle que nous avons joué s'appelait « la véritable histoire du Père Noël ». C'est un conte écrit par Michel-Aimé Baudouy et qui se trouve dans le livre « Contes de Noël » aux éditions de l'Amitié.

Nous avons d'abord lu tout le conte en classe, puis nous avons résumé l'histoire et écrit des petites saynètes.



Un spectacle pour la classe verte

Depuis les vacances de Toussaint, nous préparons avec Nicolas, un spectacle pour Noël. Nous avons aussi fait un journal sur Noël.

Tous les bénéfices nous permettront de faire baisser le prix de notre classe verte.

Nous partons en classe verte en Haute-Savoie, à la Chapelle d'Abondance du 11 au 22 mai 2010.

Les CE1/CE2 préparent le spectacle de fin d'année.



Au mois de juin, nous allons avec les élèves de CP et de CP/CE1 présenter un spectacle sur le thème du cirque. Nous apprenons des chants, des poésies et préparons des numéros de jonglage et d'acrobaties. On s'entraîne toutes les semaines et on a déjà fait beaucoup de progrès !

